



Am Samstag, den 25. März 2023 wurde der vom Kreisverband für Obst- und Gartenbau gespendete Apfelbaum „Roter Aloisius“ im Neubaugebiet am Karglhof vom Obst- und Gartenbauverein Niederviehbach eingepflanzt. Tatkräftig wurden Robert Daffner (2. Vorstand) und Matthias Walch (1. Vorstand) von Benjamin Walch unterstützt. Herr Bürgermeister Daffner spendete den Blumensamen zu Ansaat um den Apfelbaum. Der Obst- und Gartenbauverein erklärt sich bereit sich um die Pflege des Obstbaumes und die Blumenansaat zu kümmern. Als Pflanzstandort wurde ein gemeindlicher Grünstreifen westlich neben dem Rückhaltebecken gewählt. Die Apfelsorte wurde auf eine starkwachsende Unterlage veredelt und wird somit, bei guten Wachstumsbedingungen mit ca. 15-20 Jahren ein stattlicher Baum und Schattenspender von über 10m Höhe werden und bei fachgerechter Pflege Früchte tragen, die jeder Besucher gerne kosten darf. Der Apfel hat eine rote Schale. Das rötlich-cremefarbene Fruchtfleisch ist saftig süß mit feiner Säure und ausgeprägter Würze. Die Pflückreife ist von Mitte bis Ende September. In kühlen Räumen ist der Apfel bis Weihnachten lagerfähig. Danach lässt die Festigkeit nach, die Frucht schrumpft aber nicht. Die Frucht wird überwiegend als Tafelapfel sowie auch als Saft- und Mostapfel verwertet. Weitere Informationen zur Apfelsorte sind in der Sortendatenbank des Landesverbandes für Gartenbau und Landespflege zu finden (siehe QR-Code).

